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Les femmes ont tellement bien incorporé les diktats actuels de beauté qu'elles ne luttent pas contre
ceux-ci, mais contre elles-mêmes !

L'importance de la beauté dans notre société est de plus en plus présente. La beauté a totalement changé au
cours des siècles et la valeur que nous accordons à ce que l'on voit, lit ou entend nous donne envie de
ressembler à toutes ces stars, à tous ces mannequins dans les magazines et cela nous entraîne dans des régimes
censés être maléfiques. 
 Mais les retouches avec tous ces logiciels de plus en plus performants "Photoshop,... " joue un rôle majeur
dans le monde des stars. 
 
 
 Le jugement des autres, la perception de soi
 
 Tous les jours nous sommes confrontés aux regards des autres, par des amis, des connaissances, ou de simples
personnes inconnus à nos yeux qu'on croise dans la rue, et dans n'importe quels lieux. On évalue le type
d'individu auquel on va avoir à faire avant même d'entamer une simple discussion, on soupçonne sa
personnalité, son milieu social, son tempérament juste par le premier abord qui est physique. 
 Tout le monde est confronté aux regards des autres. Mais aujourd'hui l'aspect physique et notamment la
ressemblance à l'être idéal est devenue une caractéristique d'intégration sociale primordiale. 
 Est que tout le monde est obligatoirement doté d'un physique parfait ? Combien d'entres nous ont-ils ce
physique idéal ? Existe t-il un physique idéal ? 
 Alors est que c'est juste d'avoir deux fois plus de pouvoir dans le monde social quand on est quelqu'un de jolie
? 
 La réponse est non, mais pourtant le monde est fait comme ceci. Nous sommes dans l'impossibilité d'y
remédier mais dans la possibilité de mener des discussions qui mèneront à un deuxième abord positif.
Beaucoup joue que sur ça le physique mais c'est qu'un jeu, un jeu qu'on finit par perdre. Alors que miser sur
son intelligence, sa confiance, sa beauté intérieure mène bien plus loin. C'est des choses réelles. 
 Alors toutes ces femmes, ces hommes, qui se trouvent gros, moches, n'ont aucune raison de se croire plus
faible mais au contraire plus fort. Ils ont simplement cette beauté intérieur et pas ce physique qui ne sert qu'à
tout facilité. Ces personnes là sont des vainqueurs... Le plus important est à l'intérieur et non à l'extérieur, c'est
la même chose pour un livre, si la page de garde est médiocre ceci ne cause aucun soucis mais si l'intérieur est
pareil, là se pose le vrai problème. 
 La beauté et la mocheté n'existe pas, c'est les faibles qui pensent ça. Nous sommes tous au même niveau. Du
même monde. Et tout le monde a sa place parmi nous. 
 Chaque personne est belle, personne est idéal ni supérieur. 
 
 
 Le rôle que l'on accorde à la beauté est en particulier dû aux médias
 
 Nous allons d'abord aborder le sujet des journaux. Dans la majorité des journaux féminins il y a des régimes
proposés, des mannequins avec un corps parfait, des astuces beauté... Ce sont les trois éléments qu'on
retrouvent le plus souvent dans les magazines féminins. C'est les femmes qui demandent à voir et lire tout ça,
et bien entendu les médias l'ont compris. 
 Je vais juste m'attarder sur ces mannequins censés être parfait, arrêtez de croire que ces personnes sont des
bombes ! C'est faux. Chaque photos est retouchées avec des logiciels de plus en plus performant. Ils
permettent de faire des choses qu'on ne peut même pas réaliser, ni même imaginer. 
 Chaque boutons, chaque taches est effacés. Toute l'image est recolorée, chaque petit point négatif est changé.
Chaque bourrelets sont étirés. Il faut aussi savoir que ces mannequins se font préparer pendant des heures
avant les photos, et en plus de ça les photos sont retouchées pour faire croire que le physique et le corps idéal
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se trouvent partout. Si dans un magazine vous voyez une mannequin pour vous idéal, dans la rue vous ne vous
retournerez même pas vers elle. 
 La différence se fait dans la maquillage, mais en particulier dans les retouches. 
 
 
 S'accepter, s'aimer
 
 La souffrance, il y a la souffrance de ne pas être un "canon de beauté", mais il y a aussi les souffrances que les
femmes s'infligent pour tenter de s'en rapprocher (privations alimentaires, astreintes sportives, opérations
esthétiques...). Et ces souffrances ne devraient même pas exister. Car chaque personne doit s'aimer, ne pas
s'accepter est une privation qui joue un rôle durant la vie entière. 
 Les femmes courent après les chirurgies esthétiques, les régimes... Dans le but de devenir comme toutes celles
des magazines. 
 Ouvrez les yeux, réagissez. Quelque chose d'important à savoir : la majorité des hommes préfèrent les
femmes avec des formes. 
 J'ai une dernière chose à rajouter, acceptez vous telles que vous êtes puis aimez vous telles que vous êtes.
Chaque personnes est belles. Tout le monde à quelque chose qui ne va pas, un nez pointu, des grandes oreilles
mais cela fait partie de la beauté. 
 Le plus grand courage c'est de s'accepter comme on est, et se changer avec la chirurgie esthétique est une
vraie preuve de lâcheté.
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